



## Una nueva Nación para los amantes de la comida asiática ha llegado a Colombia y abrirá su primer restaurante en Medellín

- Nacionsushi abrirá su primer restaurante en Medellín este 15 de noviembre en Milla de Oro.
- La multinacional panameña ofrecerá una carta con más de 100 creativos platos que fusionan lo más tradicional e innovador de Asia.
- Con 7 años de historia, presencia en 9 países y 21 restaurantes abiertos, Naciónsushi llega a la ciudad para demostrar que comer rico y saludable es posible.

Luego de abrir su primer restaurante en Panamá en el año 2013 y recorrer el mundo llevando los mejores sabores del sudeste asiático; la multinacional de comida asiática, Nacionsushi llega por primera vez a Colombia, abriendo en Medellín, para proponer una nación donde los apasionados del sushi viajarán sin fronteras, ni visas con fusiones entre lo tradicional y lo innovador de países como Vietnam, Tailandia y Japón.

“Al estudiar el mercado colombiano nos sorprendimos con Medellín, nos encantó la ciudad; la gente habla mucho de ella en el exterior y creemos que no está tan saturada de comida asiática como sí lo está Bogotá. Nuestra idea es abrir cinco restaurantes de aquí a tres años, ya tenemos otros dos locales firmados, y apenas vamos a abrir este,” afirma Milton Reyes, fundador de Nacionsushi, explicando que sus expectativas con la acogida del restaurante en la ciudad son muy altas.



Los colores, las formas, los aromas, los sabores, y la experiencia en el servicio, son algunas de las armas con la que Nacionesushi llega a competir en el mercado de comida asiática con la ventaja de una generosa oferta que suma más de 100 platos cuidados al detalle que van desde entradas, brochetas, camarones, atún, gyosas y satays, pasando por sopas, rollos, baos, arroces, teriyakis, niguiris, wraps, postres, entre muchas delicias más.

Aunque la nación se reserva su especialidad para los amantes del sushi; entre sus platos también encontrarán arroces calientes de China, Pad Tais, wraps y comida vegetariana. Además de sus espacios diseñados a la vanguardia y con diferentes ambientes, según las citas y el menú, serán otros de sus atractivos.

Esta cadena de comida saludable y deliciosa ha conquistado los paladares más exigentes de Panamá, Costa Rica, Guatemala, México, República Dominicana, España, Estados Unidos y Paraguay. Con su llegada a Medellín esperan conquistar con una experiencia divertida, moderna y diferentes para luego expandirse por la costa abriendo nuevos restaurantes en Barranquilla y Cartagena.

**INAUGURACIÓN OFICIAL: NOVIEMBRE 14 DE 2019**

**LUGAR: MILLA DE ORO, LOCAL 103**

**REDES SOCIALES:**

**INSTAGRAM: @NACIONSUSHICOLOMBIA**

**FACEBOOK: NACIONSUSHI COLOMBIA**

**PARA MÁS INFORMACIÓN VISITA: [WWW.NACIONSUSHI.COM](http://WWW.NACIONSUSHI.COM)**

PRENSA E INFORMACIÓN ADICIONAL  
ALMENARA COMUNICACIONES RRPP  
INFO@ALMENARA.COM.CO  
311 7497898.